

Extraño no vestirme de blanco los domingos



Claro que extraño como vivíamos los amigos bochófilos durante la semana, encontrarnos en el club algunos despuntando el vicio, otros que son veteranos y tenemos que tener respeto porque muchos trofeos que lucen las vitrinas las obtuvieron ellos ganando certámenes en la zona y merecen estar jugando mas temprano y los jueves llegaba la lista domingo presentamos 4 tríos juegan y ahí nombraban quienes el domingo debían presentarse a horario. Y comenzaba el domingo recorriendo las canchas de la ciudad y a veces ir a localidades vecinas.

Como no vamos a extrañar pasaron los meses y no pudimos ver a los amigos de blanco y nos cambió la rutina esa tan hermosa que no se puede relatar.

Muchos de jóvenes jugaron al fútbol y al no poder seguir abrazaron este juego deportivo. Por eso por un virus solo nos encontramos al atardecer cuatro para despuntar el vicio como dije pero extraño la ropa blanca con el escudo que represento del querido club de barrio.